

La Junta convoca unas jornadas para dar a conocer la riqueza medioambiental de la provincia

Las jornadas, que comenzaron ayer, ofrecerán la cartografía digitalizada de la zona incluida en el Plan de Ordenación de Recursos Naturales. **Pág. 16**



"El Quijote" abandona Guadalajara después de sembrar de literatura seis bibliotecas durante cinco meses

Los más jóvenes han disfrutado de las aventuras de este clásico de la Literatura en un programa de animación a la lectura. **Pág.14**

Nuevo trasvase de 167 Hm³ a la cuenca del Segura

Los socialistas consideran la medida «imprudente y precipitada». **Pág. 15**

Provincia

La Azuqueca del siglo XXI diseña una estructura urbana para una población de treinta mil habitantes

La redacción del PGOU permanecerá expuesta al público hasta finales del próximo mes de mayo

J.A. MESEGUER/P. SÁNCHEZ

Azuqueca de Henares
La Comisión de Urbanismo del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha decidido prorrogar hasta finales de mayo el periodo de exposición pública del documento de aprobación inicial del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) del municipio.

La estructura urbana que se pretende para la Azuqueca del próximo siglo contempla unas previsiones de crecimiento de población que se cifra en treinta mil habitantes, si bien se pretende que esta notable expansión sea controlada y dirigida desde la administración local. Así lo expresaba el concejal de Urbanismo del consistorio azudense, Julio García, quien afirmó que «el PGOU nace con la vocación de intervenir como administración en la urbanización de Azuqueca. No somos partidarios de dejar el desarrollo en manos del mercado».

TRES ZONAS DIFERENCIADAS.— La redacción del nuevo PGOU contempla la división del término municipal en tres partes claramente diferenciadas. De un lado, la zona residencial, que abarca desde el noroeste hasta la vía férrea. Otra, que sería suelo industrial, enclavado entre la línea del tren y la carretera nacio-



El consenso ha sido una de las notas más destacadas en la elaboración del nuevo PGOU.

nal, y una tercera, en la margen opuesta de la N-II, protegida por su valor medioambiental. El consenso entre las tres fuerzas políticas con presencia en el Ayuntamiento

ha sido uno de los aspectos a destacar a la hora de elaborar el nuevo Plan.

El arquitecto encargado de la redacción, Carlos Sánchez-Casas, recaló que en

la estructura urbana se opta «por la calidad más que por la cantidad». Por ello, se han previsto unos índices de densidad de población dependientes de si se construyen

viviendas multifamiliares o unifamiliares. El equipo de Gobierno pretende, según el redactor, «que los nuevos desarrollos ayuden a resolver problemas, no a generar más cargas de servicios e infraestructuras», en relación a la importante demanda actual de viviendas unifamiliares, que encarecen el suelo, así como los servicios de alumbrado, alcantarillado y pavimentación.

No obstante, la altura de los edificios de nueva construcción se limitará a cuatro o, excepcionalmente, cinco plantas. Recuperar el carácter histórico del casco urbano es otro de los objetivos marcados con el nuevo Plan. Para ello se han previsto la unificación de exteriores, el tráfico mixto por las calles del casco antiguo y la elaboración de un catálogo de edificios protegidos.

El factor medioambiental también cobra trascendencia en el proyecto, con unas previsiones de diez metros cuadrados de zonas verdes por habitante.

El alcalde de Azuqueca, Florentino García Bonilla, también destacó que el Plan prevé un porcentaje de viviendas de protección oficial para que «en el marco del desarrollo libre que el mercado pueda aportar, haya obligación para conseguir viviendas más asequibles».

El Senado levanta la inmunidad parlamentaria a Tomey a petición del Supremo

Tan sólo 23 senadores se negaron a conceder el suplicatorio del presidente de la Diputación guadalajareña

REDACCIÓN. Guadalajara

El Pleno del Senado votó a favor de la concesión del suplicatorio para el senador por Guadalajara del Partido Popular Francisco Tomey Gómez, con tan sólo 23 votos en contra.

Se levanta así la inmunidad del presidente de la Diputación de Guadalajara, solicitada por el Tribunal Supremo, para continuar las diligencias de investigación acerca del presunto agujero en las arcas de la institución provincial de más de 3.500 millones de pesetas.

La dirección provincial del Partido Popular sigue confiando en la inocencia de su presidente y, según López Polo, secretario provincial, «estamos encantados de ir en el barco que lleva nuestro presidente».

Una plaza de 90 x 90 METROS

J.A.MESEGUER/PALOMA SÁNCHEZ. Azuqueca de H. Entre las actuaciones más concretas que el Plan puede aportar hasta el momento, destaca sobremanera la construcción de una nueva Plaza Mayor de grandes dimensiones -90 por 90 metros-. Además se pretende remodelar el edificio de la actual estación de FF.CC. y dotarle de un amplio aparcamiento para potenciar el transporte público. En cuanto al tráfico, además del eje principal que va desde el polideportivo hasta la estación de

Renfe, también se quiere activar un nuevo eje viario, entre el nuevo acceso de la N-320 y el Parque de "La Quebradilla". Dependiendo ya del crecimiento demográfico, se estudiaría la posibilidad de construir una estación de autobuses en la localidad, así como la instalación de un recinto ferial fijo, no ya sólo para las fiestas, sino para la celebración de certámenes comerciales y culturales. En cuanto a la industria, se mejorarán los accesos para comunicar los dos polígonos.

amplía
TU ESPACIO Vital
CHALETs de 4 dormitorios

17.990.000
GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Hercesa
INMOBILIARIA

■ Cronista Manuel Serrano, 2
19001 GUADALAJARA. Tel.: (949) 22 53 72

■ Ramón y Cajal, 8 y 10.
28801 ALCALÁ DE HENARES. Tel.: (91) 882 79 15

■ "El Ensanche" (PARQUE INFO-HERCESA)
ALCALÁ DE HENARES. Tel.: 901 - 510 510

TELÉFONO:
22 53 72

PRECIO FIJO
Valor Seguro